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Du kannst im Desktop immer nur eine Grafikkarte zur Bildausgabe verwenden, ein Grafik-
Switching gibt es dort nicht (und wenn würde es mit macOS wie bei den Notebooks
wahrscheinlich sowieso nicht funktionieren).
Die HD4000 kann lediglich zur Hardwarebeschleunigung von Videos verwendet werden, das
würde ich aber erst nach der Installation machen um Problemen aus dem Weg zu gehen. Die
1050Ti könnte da sogar mehr Codecs (h.265), für NVENC gibts aber unter macOS kaum
Softwareunterstützung. Also: wenn das System läuft kann es Sinn ergeben die HD4000 für Intel
QuickSync einzurichten, für die Installation würde ich sie abschalten.
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